

16.01.2026

Inhalt: Editorial, Hilfe im Büro gesucht, Ersatz für den ausgefallenen Tag der offenen Tür

Liebe ATh Schulgemeinschaft, Wetterturbulenzen haben uns allen in den letzten Tagen zugesetzt. Erstmals seit 15 Jahren gab es einen Tag schulfrei wg heftigen Schneefalls und Sturm. Leider mussten wir deswegen auch unseren Tag der offenen Tür absagen. Nun sind es überfrierende Nässe und Blitzes, die uns nochmals „fordern“ und zur Wachsamkeit ermahnen. Früher nannte man das „Winter“, heißt es spöttisch. Passen Sie trotzdem alle gut auf und bleiben Sie gesund und behütet!

Hilfe im Büro gesucht: Durch die lange Erkrankung unserer Schulsekretärin sind wir in einer prekären Lage. Die Schule wächst und das Arbeitsaufkommen im Büro wächst linear mit. Wir suchen einen freundlichen Menschen, der Lust hat, uns in den kommenden Wochen und Monaten im Büro zu unterstützen. Der Arbeitsumfang und die Arbeitstage können ausverhandelt werden. Es ist möglich, aus dieser Tätigkeit ein perspektivisch dauerhaftes Arbeitsverhältnis werden zu lassen. Wir suchen einen Menschen, der Freude an der Kommunikation mit Schülerinnen und Schülern sowie Lehrkräften und Eltern hat, der auch in Phasen mit einem hohen Arbeitsaufkommen ruhig und gelassen bleibt und Lust auf die Arbeit mit dem tollen Team der ATh Verwaltung hat. Rückfragen und Angebote hierzu bitte an mich.

Ersatz für den ausgefallenen Tag der offenen Tür: Die Absage unseres Tags der offenen Tür schmerzt immer noch. Viele Anfragen von interessierten Eltern haben uns erreicht und wir werden am Dienstag, dem 27.1., um 14.00 und um 15.00 Führungen durch die Schule für Kinder und Eltern anbieten. Treffpunkt der Interessierten ist um 14.00, bzw. um 15.00 in der Sporthalle, wo eine Begrüßung stattfindet. Dort bilden wir dann Kleingruppen, die von Lehrkräften sowie Schülerinnen und Schülern unserer Schule durch die Schule geführt werden und dabei wichtige Punkte wie Klassenzimmer, Schülerzentrum, Kantine usw. ansteuern werden. Zum Abschluss besteht die Möglichkeit, sich auf einen Kaffee in der Kantine zu treffen und alle Fragen, die noch nicht beantwortet werden konnten, zu klären. Einen **zweiten Infoabend** für Eltern, die unseren ersten Infoabend im Dezember nicht besuchen konnten, wird es am Donnerstag, dem 22.1., um 18.00 im Theaterraum geben. Herr Kaftanksi, unser Abteilungsleiter der Beobachtungsstufe, wird seine Präsentation aus dem Dezember nochmals vorstellen und Fragen zur Schule beantworten. Die Anmelderunde wird dann vom 2.2. bis zum 6.2. liegen.

Allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft wünsche ich ein erholsames und schönes Wochenende, herzlich grüßt R.Castan, Schulleiter

